## $\overline{N}26$

## N26 amplía su oferta con préstamos personales en España

- El banco online comienza a ofrecer préstamos personales hasta 15.000 euros con un tipo de interés desde el 4,06% TAE
- La entidad incorpora una solución de descubierto flexible

Madrid, 26 de noviembre de 2025 — El banco online N26 continúa ampliando su cartera de productos y sigue creciendo en el mundo del crédito. La entidad ha anunciado hoy el lanzamiento para sus clientes en España de 'Préstamos Personales', una solución de crédito al consumo disponible desde 1.000 hasta 15.000 euros con tipos de interés desde el 4,06% TAE. Asimismo, la entidad introduce el descubierto flexible con un interés fijo del 11,63% TAE. Con estos nuevos productos, N26 refuerza su compromiso de ofrecer soluciones financieras flexibles, transparentes y competitivas adaptadas a las necesidades reales de sus clientes.

Según la última Encuesta de Competencias Financieras, llevada a cabo por el Banco de España, los préstamos personales fueron el segundo producto financiero más contratado en España. Un 16% de la población asegura haber adquirido un préstamo personal en los últimos dos años, situándose justo por detrás de las tarjetas de crédito como una de las opciones más populares entre los consumidores. En cuanto al volumen de crédito al consumo, el saldo en préstamos personales creció un 7,6% en el primer semestre de 2025 y se acerca a niveles no vistos desde 2012, según el supervisor nacional.

El nuevo préstamo personal de N26 permite solicitar cantidades de entre 1.000 a 15.000 euros con un plazo de amortización de 12 a 60 meses y tipos de interés que van desde el 4,06% TAE hasta el 13,69% TAE, uno de los tipos de interés más competitivos en el mercado español. El precio final del préstamo es personalizado y se basa en el importe solicitado, el plazo de devolución elegido y la solvencia del cliente. Todo el proceso de concesión del préstamo se lleva a cabo de manera 100% digital directamente desde la app de N26 y ofrece a los clientes una decisión instantánea.

Antón Diéz Tubet, director general de N26 para España y Portugal: "Con los préstamos personales, desde N26 queremos dar a nuestros clientes acceso a una de las herramientas de financiación más demandadas en España a uno de los precios más competitivos del mercado. Ya sea para financiar una reforma, continuar su formación o comprar un coche, ponemos a su disposición préstamos diseñados para acompañarlos

en los momentos clave de su vida. Buscamos que el crédito se entienda no como una carga, sino como una herramienta que, utilizada de forma responsable, pueda aportar valor y ayudar a las personas a avanzar en sus objetivos vitales o evitar imprevistos".

Por otra parte, a través del 'Descubierto Flexible', N26 ofrece una solución de financiación a corto plazo para ayudar a los clientes a gestionar gastos inesperados o evitar el impago de recibos por falta de saldo. Con un interés fijo anual del 11,63% TAE calculado en función del saldo dispuesto y número de días de uso, este servicio permite disponer de efectivo adicional cuando el balance de la cuenta del cliente cae por debajo de cero. El cliente debe activar esta función en la app y solicitar un límite máximo de descubierto disponible, el cual se aprobará de manera individual para cada cliente en función de su perfil financiero. Asimismo, N26 introduce una funcionalidad que permite a los clientes establecer un calendario de repago de su descubierto de manera ordenada y sencilla, con total transparencia sobre el número de cuotas mensuales, importe de las mismas y los costes totales. Con ello, la entidad busca ayudar a sus usuarios a crear un plan de repago de sus descubiertos sin poner en riesgo sus finanzas personales del día a día.

El lanzamiento de los nuevos productos de crédito se suma a la ya existente solución de pago flexible 'N26 a Plazos', que permite fraccionar compras de entre 20 y 200 euros realizadas hasta cuatro semanas antes entre tres y seis cuotas. La funcionalidad presenta una alternativa a los préstamos tradicionales o a las soluciones Buy Now Pay Later (BNPL) al centrarse en las compras ya realizadas y pagadas en su totalidad, asegurando la protección financiera del cliente al evitar el sobreendeudamiento.

N26 reafirma su compromiso de fomentar que sus clientes utilicen los productos de crédito de forma adecuada y responsable, impulsando la educación financiera como herramienta clave para tomar decisiones informadas y fortalecer su bienestar económico.

## Sobre N26

N26 es el banco digital líder en Europa con licencia bancaria alemana completa. Ofrece una experiencia bancaria móvil sencilla, segura y accesible a millones de clientes en 24 mercados europeos. N26 procesa más de 140 000 millones de euros en transacciones cada año y tiene un equipo de 1500 personas de más de 90 nacionalidades. Con sede en Berlín, N26 tiene oficinas en varias ciudades de Europa, entre ellas Viena, París, Milán, Madrid y Barcelona. Fundado por Valentin Stalf y Maximilian Tayenthal en 2013, N26 ha recaudado cerca de 1.800 millones de euros de algunos de los inversores más reconocidos del mundo.

Página web: <u>n26.com</u>

Contacto de prensa prensa@n26.com N26@wegarage.es